

Lernen aus der Geschichte e.V.
<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de>

**Der folgende Text ist auf dem Webportal
<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de> veröffentlicht.**

Das mehrsprachige Webportal publiziert fortlaufend Informationen zur historisch-politischen Bildung in Schulen, Gedenkstätten und anderen Einrichtungen zur Geschichte des 20. Jahrhunderts. Schwerpunkte bilden der Nationalsozialismus, der Zweite Weltkrieg sowie die Folgegeschichte in den Ländern Europas bis zu den politischen Umbrüchen 1989.

Dabei nimmt es Bildungsangebote in den Fokus, die einen Gegenwartsbezug der Geschichte herausstellen und bietet einen Erfahrungsaustausch über historisch-politische Bildung in Europa an.

Expulsión con „final feliz„,

No todos relacionan la expulsión con recuerdos negativos. Por ejemplo Walter Liebreich que nació en la entonces ciudad industrial de los Sudetes Aussig an der Elbe (Usti nad Labem). Durante la guerra la familia tuvo que huír a Brno (Brünn) en Mähren ya que el padre era “Halbjude” (medio judío). En Brno el niño de ocho años de entonces conoció la cultura checa. Aún ahora le gusta la música, la sociabilidad y naturalmente el „Pivo,, (cerveza). Tras la guerra la familia no fue desalojada inmediatamente, ya que eran opositores del régimen nazi. No obstante tuvieron que irse en mayo de 1946. Frente a la mayoría de los otros alemanes que fueron expulsados de forma violenta ellos pudieron mudarse de manera ordenada. La familia llegó en un transporte especial con sus muebles e inventario a Regensburg donde se establecieron. Walter Liebreich responde de forma negativa a la pregunta de si conserva recuerdos negativos de los checos. Por el contrario, aún le gusta viajar a Chequia y valora de forma positiva su entrada en la UE.

S. Leim, S. Waitzhofer, L. Jobst